
◎喜多悟史建設部長  

 

市役所本庁舎と公立松任石川中央病院間の土地利用方針その後の対応についてお答

えします。 

 本市の意向につきましては、９月に馳知事が本市を訪問された際に、白山市役所と公

立松任石川中央病院の間の市街化調整区域を含む公共公益ゾーンの活用策として合同

庁舎の建設を提案しております。 

 あくまで案でありますが、移転または統合が想定される施設としましては、国・県の

出先機関や市の施設を想定したものですが、知事からは、地権者の意向はどうかなどの

意見をいただいたところであります。 

 地元の方々の意向につきましては、合同庁舎等の現計画がある程度具体的になった段

階で地元説明会などを行い、御理解をいただけるよう努めてまいりたいと考えておりま

す。 

 以上でございます。 

 


